

L'OL dans le doute - 1/1

L'Olympique Lyonnais ne connaît pas une bonne période comme il était dans son habitude les dernières saisons, durant ce début d'année. Il faudra pourtant du courage et de la valeur aux joueurs de Claude Puel pour pouvoir s'imposer face au Real Madrid lors de la double confrontation qui débutera Mardi prochain.

Le bilan est plus que mitigé pour les Gones depuis ce début d'année 2010, deux éliminations consécutives en coupe de la Ligue puis en coupe de France, accentué par un jeu médiocre sur le terrain. Les Lyonnais en ont encore fait la preuve ce week end, alors que les Girondins de Bordeaux ont fait faux pas à Rennes, ses concurrents directs se devaient de remporter les trois de la victoire pour pouvoir encore espérer à un retour sur les hommes de Laurent Blanc. Ce qu'a bien réussi à faire Montpellier, Marseille mais pas Lille ni l'Olympique Lyonnais, pour qui le constat est de plus en plus alarmant. En effet, les lyonnais ont eu énormément de chance de revenir du Stadium de Toulouse avec un point en poche tellement ils ont été dominé dans le jeu par des toulousains inspirés mis à part dans la finition. Avec aucun tir cadré en 90 minutes, les Rhodaniens ont frôlés le ridicule en bafouant leur football, laissant Bordeaux à une bonne distance de 8 points.

Pourtant il va falloir réagir car les lyonnais ne peuvent sauver leur saison seulement grâce à la Ligue des Champions. Cependant les deux rencontres face aux Galactiques de Madrid s'annonce très compliquées à aborder pour l'OL. Claude Puel va devoir revoir sa tactique et l'ajuster pour espérer passer face à cette équipe et les joueurs devront se montrer plus intéressés par le jeu avec le ballon rond si ils ne veulent pas être humilié sur leur terrain. De plus, la dernière rencontre à Gerland face au PSG s'est avérée tendu côté lyonnais, bousculés et ne produisant aucun jeu jusqu'à l'expulsion de Sakho un peu avant l'heure de jeu. L'emportant finalement deux buts à un, cela n'a pas empêché les supporters à faire descendre des travées quelques " Puel, démission ". Ce week end, les lyonnais se devront de reconquérir leur public en s'imposant face à Lens avec la manière laissant espérer un bon présage pour le match de Ligue des Champions.

De son côté le Real Madrid parvient de plus en plus à ajuster son jeu à travers un collectif soudé. Le dernier match des madrilènes en terres françaises s'est conclu sur un résultat très positif pour eux, Cristiano Ronaldo réalisant même un doublé face aux Phocéens. De plus, Kaka paraît revenir en grande forme et Higuain, auteur jusqu'à présent d'une saison exceptionnelle, reviendra juste de blessure pour cette affiche.

Cependant il faut se rappeler que les lyonnais en quatre confrontations dans leur histoire en ligue des champions ont toujours su bien figurer face au Real de Madrid, notamment en 2005 lors d'une victoire extraordinaire à Gerland humiliant les madrilènes trois buts à rien.

Rendez vous mardi prochain pour le dénouement de ce match décisif pour la saison lyonnaise.